



Weltladen Pfronten

## Information Mehrwertsteuersenkung

Liebe Kundinnen und Kunden,

auch wir haben uns natürlich die Frage gestellt, wie wir mit der temporären Senkung der Mehrwertsteuer umgehen wollen.

Wir erhalten fast täglich Informationen unserer Lieferanten, wie verheerend sich die Corona-Pandemie in vielen Ländern dieser Welt auswirkt, in denen die Produzenten unserer Waren zu Hause sind. Sie hat es weitaus schlimmer getroffen als uns hier in Deutschland, was nicht zuletzt auch an den ohnehin schwierigen Lebensbedingungen dieser Menschen liegt.

Für uns bringt die Senkung der Mehrwertsteuer beim Einkauf eine Ersparnis von wenigen Cents bzw. Euros. Relativ kleine Beträge, mit denen in anderen Teilen der Welt aber sehr viel bewirkt werden kann.

**Da wir uns aktuell in einer Lage befinden, in der Solidarität und Zusammenhalt wichtiger denn je sind, möchten wir die Mehrwertsteuerersparnis nicht an Sie, unsere Kunden, sondern als **Spende an unsere Produzenten** weitergeben.**

Wir werden jeden Monat eine Region auswählen, deren Produkte wir besonders bei uns im Laden präsentieren. Im Juli starten wir mit Afrika. Die Einsparungen aus der Mehrwertsteuersenkung werden wir monatlich erfassen, großzügig aufrunden und an einen oder mehrere Produzenten aus dieser Region spenden.

Als Weltladen ist es uns ein sehr großes Anliegen, die Menschen in den Entwicklungsländern in dieser schwierigen Situation nicht im Regen stehen zu lassen.

Wir freuen uns, wenn Sie uns hierbei durch Ihren Einkauf bei uns im Weltladen unterstützen. Wer möchte, kann selbstverständlich auch zusätzlich einen Spendenbetrag an der Kasse einzahlen.

Faire Grüße und vielen Dank,  
Ihr Team vom Weltladen Pfronten